
Indicação - os815c9p

Estado de Mato Grosso
Assembleia Legislativa

Despacho NP: os815c9p
SECRETARIA DE SERVIÇOS LEGISLATIVOS
29/08/2012
Indicação nº 923/2012
Protocolo nº 3678/2012
 

Autor: Dep. Dilmar Dal Bosco

INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DE ESTADO, SILVAL DA CUNHA
BARBOSA,  COM  CÓPIA  AO  SENHOR
SECRETÁRIO  DE  ESTADO  DE  EDUCAÇÃO,
SÁGUAS MORAES SOUSA, A NECESSIDADE DE
F I N A L I Z A Ç Ã O  D A S  O B R A S  D O S
LABORATÓRIOS  NAS  DEPENDÊNCIAS  DA
ESCOLA  ESTADUAL  EDELI  MANTOVANI  NO
MUNICÍPIO DE SINOP.

Nos termos do artigo 160 do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requeiro à Mesa, ouvido o
Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente ao Excelentíssimo Senhor Governador de
Estado, Silval da Cunha Barbosa, com cópia ao Senhor Secretário de Estado de Educação, Ságuas Moraes
Sousa, a necessidade de finalização dos laboratórios de informática, biologia, física e química nas
dependências da Escola Estadual Edeli Mantovani no município de Sinop.  

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 20 de Julho de 2012

 

Dilmar Dal Bosco
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

O município de Sinop conta com uma população de aproximadamente 150.000 (cento e cinquenta mil)
habitantes. Fundado em 1974, o município é o quarto mais populoso do Estado, pólo que atende toda
região norte e é distante 503 km (quinhentos e três quilômetros) da Capital, tendo em vista que trata de
um município de grande porte onde muitos locais da cidade não possuem uma infraestrutura adequada.

A presente indicação visa atender a reivindicação dos vereadores do município de Sinop, demonstrando
a preocupação com os estudantes da Escola Estadual Edeli Mantovani, os qual solicitam a finalização
das obras dos laboratórios de informática, biologia, física e química da escola supracitada.

Justificamos a presente indicação, haja vista que, o prazo para a entrega das obras já expirou e ainda
não foi conclusa, ficando os estudantes prejudicados por falta de uma estrutura adequada.

O motivo pelo qual apresentamos esta matéria é por entendermos se tratar de um investimento que irá
beneficiar o ensino no município.

E nós, como representante deste povo neste Parlamento, acolhemos com grande empenho esta
reivindicação, devido à importância e relevância que o assunto impõe, certo de que a medida contribuirá
com melhores condições na educação. Por estas razões é que pedimos o acolhimento dos nobres
colegas pela aprovação da matéria.
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